

prima la musica

VERLEIHUNG DES 3. PRIMA LA MUSICA EUROPAPREISES



EINLADUNG



STIERMARK-BÜRO
Avenue de Tervueren 82, 1040 Brüssel

30.09.2025
18:00 Uhr

LH-Stv. Manuela Khom lädt Sie herzlich zu einem Konzert im Rahmen der Verleihung des prima la musica Europapreises ein!

Bitte melden Sie sich an unter:
bruessel.steiermark.at/termine

18:00: Einlass
18:30: Konzertbeginn

ERÖFFNUNG:

LR Dr. Karlheinz Kornhäusl
für Kultur, Gesundheit und Pflege

MUSIKER*INNEN:

Lukas Grum, Querflöte
Valentin Lager, Blockflöte
Daniel Kückmeier, Klarinette

Der Europa-Sonderpreis des Landes Steiermark möchte junge Musiker*innen, die eine Berufslaufbahn anstreben, besonders würdigen. Der Preisträger Lukas Grum wird an der YAS (Young Academy Styria), Preisträger Valentin Lager am Johann-Joseph-Fux Konservatorium und Preisträger Daniel Kückmeier an der Universität für Musik und darstellende Kunst Graz/Oberschützen unterrichtet. Alle drei haben bei „prima la musica PLUS“ den jeweils 1. Preis beim **Bundeswettbewerb 2025** erreicht und dabei mit besonderen Leistungen überzeugen können. Dies ist wichtig, da junge Musikerinnen und Musiker, die eine berufliche Karriere anstreben, fachliches Feedback und viel Motivation benötigen.

Der österreichische **Jugendmusikwettbewerb „prima la musica“** will Kinder und Jugendliche, die Freude am Musizieren sowie am musikalischen Wettstreit haben und die etwas Besonderes in der Musik leisten wollen, zur Teilnahme ermuntern, ihnen eine Bühne geben und dabei möglichst viele musikalische Talente finden und fördern. Der seit einigen Jahren zusätzlich eingerichtete Wettbewerb „prima la musica PLUS“ richtet sich vor allem an jene Jugendlichen ab dem 14. Lebensjahr, die berufsorientiert ein Musikstudium zum Ziel haben.

| www.musikderjugend.at | www.europa.steiermark.at |

prima  la musica



MUSIK DER
JUGEND



MUSIKSCHULSERVICESTELLE
LAND STEIERMARK



→ Kultur, Europa, Sport